
執行部から、「飯塚市文化会館の指定管理者の選定について」報告したい旨の申しでがあって

おりますが、報告を受けることにご異議ありませんか。 
（ 異議なし ） 
 ご異議なしと認めます。よって報告を受けることに決定いたしました。「飯塚市文化会館の指

定管理者の選定について」報告を求めます。 
○ 生涯学習課長 
 飯塚市文化会館の指定管理者の選定について報告をさせていただきます。 

９月の厚生文教委員会で飯塚市文化会館の管理運営は、平成２１年度からの飯塚市文化会館

の指定管理者の選定については、公募を行わずに指定管理者を導入する関係議案を１２月議会

に提案させていただきたい旨、報告させていただきましたが、当委員会での「市民等への理解

を得るための努力不足」「非公募とする理由の不合理性」などといったご意見を含め、様々な意

見を参考にしながら、検討した結果、非公募という方向を転換し、公募を前提にして指定管理

者を導入する方向で進むことにいたしました。そうしたことから、12 月に提案したいと報告し

ていました非公募による指定管理者の選定にかかる議案は提出を見送ることといたしました。 
以上、簡単ですが報告とさせていただきます。 
○ 委員長 
 報告が終わりましたので質疑を許します。質疑はありませんか。 
（ 質疑なし ） 
 質疑を終結いたします。本件は報告事項ですので、ご了承願います。 
これをもちまして厚生文教委員会を閉会いたします。 
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